



R8. 1. 1 発行

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。

今年度も残すところ3か月となりました。進級に向けて子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。

12月から始めた当番活動にも少しずつ慣れ、進んでお手伝いをしようとする姿が見られるようになってきました。「今日は〇〇当番だよ。」「〇〇グループ行くんだよ」と友だち同士で声を掛け合いながら自分の役割を意識しながら行動できるようになってきています。一方で友だちに声をかける際に強い口調になってしまい、思わぬトラブルに発展してしまうことがあります。教えようとしてくれている気持ちは受け止めながら、相手にどのように伝えたらよいかと一緒に考えていきたいと思います。

発表会に向けて練習の一つとしてみんなの前に立って話す機会を増やしています。当番の子どもたちが順番に帰りの会で一日の中で楽しかったことや頑張ったことを発表しています。まだ人前で発表することを恥ずかしがっている子どもたちですが、大きな声で話す事が出来た時には褒めて自信に繋げています。

人の前で話すと自己肯定感を高めることができ、失敗を恐れない気持が育つと言われています。発表会当日には自信を持ってセリフを言えるようにしていきたいと思います。



### <今月のねらい>

友だちと一緒に発表会に向けて取り組んでいく。

### <活動内容>

- ・散歩（紅梅公園、徳石公園など）・集団あそび（増やし鬼、縄跳びなど）
- ・お正月遊び（かるた、すごろく、トランプ、羽根つきなど）
- 製作（グループ製作など）
- ・コオディネーショントレーニング・体育指導・郷土芸能鑑賞会など



12月から給食で箸を使い始めています。

フォークやスプーンと併せて使いながら、一人ひとりのペースで無理なく練習を進めていきます。

園では、箸の持ち方や安全な使い方を知らせていくままで、ご家庭でもお子さんの「やってみたい」意欲を大切にしながら見守っていただけると嬉しいです。

